

英語科教育 実技・理論研修会 終了報告

テーマ	「これからの小学校外国語・外国語活動に向けて」	
日時	平成30年1月10日(水)	
会場	石狩教育研修センター	
講師	神林 裕子 氏 (札幌市立あいの里西小学校 教諭)	
参加者	38名	
研修会 の 様子		<p>講師の神林氏は、札幌市立あいの里西小学校教諭で札幌市の英語教育推進リーダーを務めています。また北海道英語教育学会のフォーラムで提言者を務めるなど、早くから ICT 教育を授業に取り入れてきた経験豊富な方です。</p>
		<p>本研修会では、「これからの小学校外国語・外国語活動に向けて」と題し、平成30年からの新学習指導要領の移行期間に何をすべきなのかにポイントを絞り、単元・授業計画からの見直しを含めて提案をいただきました。</p>
		<p>『Hi, friends』と新教材の互換性を把握した上で、該当小学校の授業予定時数を考慮し、「年間指導計画」を作ることの重要性についてご助言をいただきました。</p>
		<p>新教材の中で扱われているポインティングゲームの方法や、教材準備に有効なアプリを紹介していただきながら、生徒と教師、生徒と生徒の英語会話を想定したアクティビティを参加者が体験しました。</p>